

**zócalo.**

PLUMA

## El Marques

### INFORME PROTOCOLARIO

Este viernes, el alcalde José María Fraustro Siller otorga a los integrantes del Cabildo su Tercer Informe de Gobierno. Se trata del acto protocolario previo a su evento ciudadano, que será el próximo lunes.

Y el balance a todas luces es positivo. Tenemos que el Imco posicionó a Saltillo como la más competitiva del país, por encima de Guadalajara, Monterrey y Ciudad de México, además de consolidarse como la capital más segura de la República, esto como resultado de la coordinación con el Gobierno de Manolo Jiménez y las instancias federales.

Hay que sumarle que Standard & Poor's y Fitch Ratings recién otorgaron las más altas calificaciones crediticias para municipios mexicanos, por sus finanzas fuertes y el manejo responsable de los recursos.

Nadie puede negar que hubo importantes avances en obra pública, finanzas, desarrollo social, cultura, ecología, con la llegada de inversiones, en fin, el producto del esfuerzo de un equipo que ha sido bien capitaneado y de forma seria.